

Toman vuelo 'cochinitos' en septiembre (Reforma 09/10/17)

Toman vuelo 'cochinitos' en septiembre (Reforma 09/10/17) Adriana Arcos Cd. de México (09 octubre 2017).- Los cochinitos del ahorro retomaron el vuelo en septiembre con rendimientos que superaron a los de un mes anterior. La diversificación que mantienen las cuatro Sociedades de Inversión Especializadas en Fondos para el Retiro (Siefores) les permitió sortear los obstáculos de los mercados financieros en dicho mes. La Siefore 4, que administra los recursos de los trabajadores de 36 años o menos, lideró los beneficios en septiembre con una tasa mensual ponderada de 0.95 por ciento, frente a la de 0.69 por ciento obtenida un mes antes, que a tasa mensual anualizada (que supone la repetición de la tasa en los siguientes 11 meses y que permite la comparación con otros instrumentos de inversión) resultó de 11.46 por ciento, la más alta del sistema. El tercer trimestre del año cerró con una tasa promedio de 2.11 por ciento, similar a la de trimestres previos de entre 2 y 3 por ciento. La Siefore 3, que abarca a las personas de entre 37 y 45 años, le siguió en utilidades con una tasa ponderada de 0.90 por ciento y que a tasa anualizada ascendió a 10.89 por ciento. Las Siefores que le suceden en edad, la 2 y 1, con los activos de los trabajadores de entre 46 y 59 años y de 60 años o más, obtuvieron ganancias ponderadas mensuales de 0.86 y 0.75 por ciento, respectivamente. En el tercer trimestre las ganancias acumuladas rondaron el 2 por ciento para las cuatro Siefores. La racha alcista de los recursos para el retiro se extiende desde diciembre del año pasado a la fecha, periodo en el que se ha observado una diversificación por parte de las admiradoras que han logrado sortear eventos en contra, como la depreciación de la moneda nacional frente al dólar estadounidense, la inflación al consumidor nacional cercana a 6 por ciento y tensiones políticas a nivel global. Los últimos datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) señalan que las Siefores incrementaron sus inversiones en la renta variable internacional, mientras que disminuyeron su participación en el deuda gubernamental. De acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, de enero a agosto de este año, las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) generaron ganancias acumuladas por 186 mil 77 millones de pesos. La Administradora que registró los mayores beneficios en el periodo fue XXI-Banorte, con 42 mil 529 millones de pesos, que representó 6.06 por ciento de sus activos netos. Sura y Banamex obtuvieron dividendos mayores a 30 mil millones, que significaron 6.91 y 6.07 por ciento de sus activos.